



En Elche, 3 de octubre 2023

Excma. Sra. Dña. Raquel Sánchez Jiménez
Ministra de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana en funciones
Paseo de la Castellana, 67
28071 Madrid

Sra. Ministra:

Le escribo en calidad de Alcalde de Elche para denunciar la situación de calamidad y desprecio en la que ha convertido y sometido a la **estación Elche Parque**. Ya es suficientemente lamentable el estado de la línea férrea Murcia-Alicante a su paso por Elche –que se encuentra sin electrificar y sin desdoblarse como vd. bien sabe– como para que en la estación, que es **subterránea**, no funcionen ni las escaleras mecánicas ni los ascensores. ¿Qué hace una persona con discapacidad física? ¿Qué hace una persona con un carrito de bebé?

Estos dos recursos básicos para la accesibilidad de las personas llevan todo el mes sin funcionar y son constantes las averías. ¿Cómo es posible? ¿Cómo pueden permanecer impasibles en su Ministerio? Esta situación es intolerable y voy a denunciarla donde toque. Como Alcalde no lo voy a consentir y los ilicitanos no nos la merecemos.

Agradezco que tome medidas lo antes posible.

Atentamente.

Pablo Ruz Villanueva
Alcalde de Elche